



INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN Y ENLACE DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN

(15 de mayo de 2019)

Salón Belisario Domínguez

Secretario Técnico, Lic. Erick Alejandro Reyes León: Continuamos con la Instalación de la Comisión que es la de Transparencia, ¿no es esa? Coordinación y Enlace, en donde el Concejal Sergio Sandoval es Presidente de esta Comisión, adelante por favor.

Concejal Presidente de la Comisión de Coordinación y Enlace, Sergio Sandoval

Barrios: Compañera Olga, Sergio Valdés, Iván y José Roa, integrantes de esta Comisión, la cual tiene una relevancia muy importante, ya que es una comisión de "Coordinación y Enlace" de los Concejales con el Gobierno de la Alcaldía, porque está integrada con los representantes de las diferentes fuerzas políticas de nuestra Alcaldía y está representada también está integrada por el Compañero Sergio Valdés que es Concejal del PAN, compañero Iván que es Concejal del PRI, la compañera Luz Perla que es Concejala de Encuentro Social, la compañera Jimena Villeda que es Concejala de Morena, el Concejal José Roa que es Concejal por parte del PT, la Concejala Olga Álvarez Trujillo, Concejala del PRD, entonces como verán prácticamente están en esta Comisión representadas todas las fuerzas Políticas, lo cual es una acción democrática que estamos dando muestra hacia a la sociedad de que si podemos trabajar todos y que estamos trabajando, ya quedaron sorprendidos algunos Directores en las anteriores Instalaciones y algunos invitados de que todos estamos aquí, lo cual habla de un buen equipo, si más preámbulo le paso, le cedo el micrófono a la que va a fungir como



Secretaria de esta Comisión a partir de hoy, la compañera Concejala Luz Perla Cruz Vázquez.

Concejal Secretaria de la Comisión de Coordinación y Enlace, Luz Perla Cruz

Vázquez: Vamos hacer la lectura del Orden del Día, desahogo y en su caso de aprobación. Punto número uno, lista de asistencia, aprobación del Orden del Día, Declaratoria de la Instalación de la Comisión, pronunciamiento del Concejal Presidente de la Comisión, pronunciamiento de los Concejales integrantes de la Comisión y Clausura de la Sesión Instalación. Los que estén por la aprobación de la Orden del Día leído previamente, favor levantar la mano. Presidente el Orden del Día ha sido aprobado por unanimidad.

Concejal Presidente, Sergio Sandoval Barrios: Solicitó a los presentes sírvanse levantar. Siendo las 14 horas, del 15 de mayo de 2019 queda Instalada la Comisión de Coordinación y Enlace de la Alcaldía de Álvaro Obregón.

Concejal Secretaria, Luz Perla Cruz Vázquez: Muchas gracias compañero Presidente, el siguiente punto de la Orden del día es el pronunciamiento del Concejal Presidente de la Comisión la Coordinación de Enlace.

Concejal Presidente, Sergio Sandoval Barrios: Pues bueno, ya había tomado la palabra, agradezco muchísimo a todos los asistentes, hemos venido trabajando ya con cada uno de los Concejales, con los que hemos venido haciendo buen trabajo, también quiero agradecer a nuestro Secretario Técnico a Erick Reyes, que además nos ha ayudado bastante y nos ha ayudado ahí a enderezar varias cosas que ya nos fuimos perdiendo, pero agradezco mucho su asistencia. Esta Comisión va a coordinar todos los trabajos, todos los alcances Normativos, Administrativos que estén de nuestra parte con



la Alcaldía Álvaro Obregón, en las sesiones que hemos tenido se ha dado muestra de ello de fortalecer el trabajo de nuestra Alcaldesa, hay una oposición política, lo cual no se ha visto en las Sesiones, más bien se han visto que son aliados, lo cual agradezco públicamente agradezco el apoyo que le han dado a este gobierno vamos a seguir trabajando por el bien de los obregonenses, con las políticas públicas y sociales que se vayan implementando, así como los trabajos que vaya elaborando las comisiones, vamos estar atentos en todo ello y en todo lo que vaya surgiendo con nuestra Alcaldía, cuenten con todo nuestro apoyo, con todo nuestro respaldo.

Concejal Secretaria, Luz Perla Cruz Vázquez: El siguiente punto de la Orden del Día es el posicionamiento de los Concejales integrantes de la Comisión.

Concejal Integrante, Gerardo Iván Pérez Salazar: De manera muy breve y rápida para ir cumpliendo con los tiempos establecidos de todas las Comisiones, quiero agradecer la invitación y la instalación de esta Comisión de Enlace que tiene como propósito la Coordinación, tiene como propósito la colaboración, tiene como propósito la organización de los trabajos de este Concejo, de los integrantes de este Concejo, porque por propia naturaleza estamos aquí representados varios partidos políticos, aún la planilla tiene en su coalición tres partidos políticos, visiones distintas, objetivos distintos, pero yo creo que el fin natural, fundamental, principal de nosotros es el beneficio de los obregonenses, que pasa por un gobierno prístino, transparente, honesto, que tenga como propósito el trabajo ordenado, leal, legal y en beneficio de Obregonenses, yo aquí diferiría un poquito con las palabras del Concejal Presidente, aliados no, somos una oposición en mi opinión, soy un integrante de una oposición responsable que avalará todas las decisiones de Gobierno, todas las decisiones de este Concejo, que tengan como objetivo el beneficio de los obregonenses, yo lo he dicho una y varias veces, a veces hasta me acusan en mi propio partido, pero yo lo he dicho una y



varias veces, la Alcaldesa tendrá mi apoyo absoluto y total, siempre y cuando tengamos como acciones y como fin último el beneficio de los obregonenses, agradezco que tengamos esta posición todos los Concejales de todas las fuerzas políticas, que tenemos esta visión de colaboración, esta visión de diálogo, esta visión de respeto y yo tengo la apuesta para que este Concejo pueda ayudar a las acciones de Gobierno de esta Alcaldía, agradezco mucho y felicito a todos por su participación en este Concejo y los trabajos que hemos desarrollado a la fecha, muchas felicidades a todos.

Concejal Integrante, Sergio Luis Valdés Arteaga: Sumándonos a la felicitación, que bueno que hay ya una Comisión de esta forma en todos los órganos colegiados, en su junta de coordinación política, no era menos, agradecer a todos los compañeros el trabajo, que se ha hecho muy puntualmente lo precisamos, no como aliados, si no como compañeros, por el bien de los obregonenses y por supuesto que nuestras filas cuenten con nosotros, con el apoyo requerido, siempre y cuando no haya alguna ilegalidad, siempre Acción Nacional transitará con los acuerdos y en beneficio de los obregonenses.

Concejal Integrante, José Roa Rosas: Celebrar la instalación de esta Comisión trascendental y felicitar a mis compañeras y compañeros Concejales integrantes de la misma y a todos los demás que no formen parte de los integrantes de ella, también y mencionar que el trabajo de coordinación se inició inicio desde el primer día con esta instalación, estamos contemplando el esquema institucional con el que tenemos que trabajar, hasta ahora los trabajos de coordinación han sido muy satisfactorios en cuanto a que ha contribuido a que el Concejo, o a los integrantes del Concejo, cumplamos nuestras obligaciones políticas y jurídicas que están asignadas en la normatividad desde la Constitución Política de la Ciudad de México, la Ley de Alcaldías y desde luego también el Reglamento de Trabajo del Concejo, creo que en esa misma dirección

seguiremos trabajando, con las coincidencias y con las divergencias naturales de una instancia plural y una instancia diversa en su composición de los diversos partidos políticos y bueno es natural que saquemos Acuerdos a veces por unanimidad y a veces divididos, que incluso llegan a presentar situaciones de fuertes e intensos debates, pero ninguno de ellos creo yo por fuera del objetivo fundamental que es, que nosotros como Concejales sirvamos a las mejores causas, a los intereses y derechos de la población del Alcaldía de Álvaro Obregón.

Concejal Secretaria, Luz Perla Cruz Vázquez: La verdad es que agradezco mucho el tiempo y el trabajo que como Concejales hemos tenido, los felicito por la instalación de esta Comisión de Coordinación y Enlace, porque es el reflejo que se ha venido haciendo, es el reflejo de que tenemos voluntad política los cual se los agradezco de corazón, que esto no se trata de intereses propios o intereses de un partido, que esto se trata de un beneficio de todos y cada uno de los vecinos de Álvaro Obregón, como se dijo y como se sigue diciendo, en donde caben todos los colores, en donde caben todas las ideas, por ti, por mí, Álvaro Obregón trabaja por todos los vecinos, se los agradezco y también aunque no sea terminado la sesión, la ronda de Instalaciones de Comisiones quiero felicitarlos y decirle a los vecinos de Álvaro Obregón hoy el Concejo pasa a una nueva etapa, una etapa en la que todas las comisiones están instaladas, una etapa en donde cada uno de nosotros va a estar trabajando de la mano con Directores Generales, en donde estaremos supervisando y dando seguimiento a las acciones de Gobierno, donde estaremos buscando que cada comunidad se vea beneficiada, que ninguna sola casa, ni una sola callejón, ni una sola vecindad, ni un solo andador se quede sin la ayuda y sin los alcances que tiene la alcaldía de Álvaro Obregón, que ningún vecino se quede sin ser escuchado, sin ser atendido y esto va a ser responsabilidad a ese Concejo, los felicito y les agradezco muchísimo el trabajo que hemos hecho juntos.



Concejal, Balam Hacavitz Muñoz Hernández: Pues bueno, esta culminación me gusta mucho, tanto la conformación de la Comisión de Coordinación y Enlace y su creación por parte de este Concejo, todas las Comisiones y el Reglamento fueron el primer Acuerdo que construimos en conjunto, no fue fácil, fueron muchos días, fue arduo, llegó el momento en el que creo que ya no nos queríamos ver, pero pese a todo, como decía el compañero Iván y la compañera Luz, no sólo venimos de partidos diferentes, tenemos ideas distintas, creencias distintas para cada uno, algunos nos conocemos desde hace mucho, algunos hemos luchado juntos, algunos nos conocemos al llegar aquí, pero aun así creo que priorizado todo, el diálogo y el diálogo a veces no es amistoso y aquí lo hemos visto, en las sesiones públicas afortunadamente, pero también es algo que me encanta este Concejo, todos tienen una pasión por defender su punto de vista, pero también el valor de a veces ceder por la mayoría y lograr los consensos, muchas gracias me siento muy orgulloso de este Concejo.

Concejal Presidente, Sergio Sandoval Barrios: Muchas gracias compañero Concejal Balam, agradezco ese gesto. A continuación le cedo el micrófono a la Secretaria de esta Comisión.

Concejal Secretaria, Luz Perla Cruz Vázquez: Les pido a los asistentes ponernos de pie, para declarar la clausura de la Sesión de Instalación de esta Comisión, por lo que le pido Presidente de la misma proceda.

Concejal Presidente, Sergio Sandoval Barrios: Siendo las catorce horas con trece minutos del quince de mayo de dos mil diecinueve, queda clausurada la Comisión de Coordinación y Enlace de la Alcaldía Álvaro Obregón y me voy atrever a citar para la primera reunión de trabajo el día treinta de mayo, a las catorce horas, aquí en la Alcaldía



ya estaremos revisando que salón nos puedan facilitar, estaré coordinándome con el Secretario Técnico para esa situación. Muchísimas gracias y les decimos a los Obregonenses que no les vamos a fallar.

La presente Sesión fue transmitida a través de la página de internet de la Alcaldía, de la cual se guarda una copia electrónica en los archivos de la Secretaría Técnica; levantándose para constancia la presente acta, misma que es firmada en dos tantos, por los que en ella intervinieron.

**Presidente de la Comisión de
Coordinación y Enlace**

Concejal, Sergio Sandoval Barrios.

**Secretaria de la Comisión de
Coordinación y Enlace**

Concejal, Luz Perla Cruz Vázquez.

Concejal Integrante

Jimena Villeda Velazquez

Concejal Integrante

José Roa Rosas



Concejal Integrante

Iván Pérez Salazar

Concejal Integrante

Olga Antonia Álvarez Trujillo

Concejal Integrante

Sergio Luis Valdés Arteaga

11